



学校だより No.12

広島市立宇品小学校 校長 前重幸美

平成 25 年 3 月 25 日号



宇品小学校 学校教育目標

心豊かにたくましく生きる力を育成する

よく考える子ども (知) やさしい子ども (徳) たくましい子ども (体)

土手の桜も咲き始め、すっかり春らしくなってきました。

25日(月)、平成24年度修了式を行いました。「学校だより」で、本校の行事、子ども達の学校生活の様子などをお知らせしてきました。本校教育に対しましてご理解ご支援くださり、ありがとうございました。平成25年度もよろしくお願ひします。

<平成24年度卒業証書授与式>

3月19日(火)、来賓の皆様、保護者、在校生代表の5年生に見守られる中、6年生185名が卒業しました。卒業証書授与式で名前を呼ばれた時の返事、卒業証書を受け取る壇上での態度、国歌や校歌斉唱の歌声、「お別れの言葉」など、全てに卒業生の「お世話になった方々への感謝の気持ち」「卒業の喜び」「中学校生活への希望と決意」を感じました。



午後からは、「学校協力者、教育モニター合同会議」を行いました。卒業証書授与式に来賓として出席された方々から会議の中、「体育館中に響くすばらしい歌声だった」「児童の返事がはっきりとよく聞こえた」「校歌を一緒に歌っているとき涙が出そうだった」「式場の子ども達の姿を見て、この1年間の成果が表れている」などの感想がありました。

<本年度の5つの目標>

本年度、「5つの目標」に取り組んできましたが、その成果が少しずつ表れてきました。来年度も引き続き、取り組んでいきます。

①よい言葉づかいをする

「です」「ます」を使って発表することに力を入れて指導してきました。「授業中の言葉づかい」だけではなく、次第に「場に応じた言葉づかい」ができるようになってきました。

②チャイムの合図を守る

「チャイムと同時に、授業を開始できるよう準備すること」を目指し、まず、5分休憩の間に次の準備をすることを指導してきました。保護者の方から「参観日だけでなく、日頃の授業中も、学校全体が静かになってきた」という感想を聞くようになりました。

③時間いっぱい清掃をする

チャイムの合図で清掃を始めている児童が増えています。来校される地域の方などから、「学校全体が随分きれいになってきた」という声をよく聞くようになりました。これからも、ごみ一つ落ちていない学校を目指します。

④給食を残さず食べる

「学校だより 3月号」でもお知らせしたように、喫食時間を 20 分確保できるように工夫したことや「パクパク週間」等の取組の成果が表れ、「残食率減少幅」「残食の減少」の部門で表彰されました。

⑤自分の力でよく考える

授業の中で自分の考えを書くために「書く時間」を確保したり、「ワークシート」を工夫したりしました。その結果、少しずつ、自分の考えを書く児童が増えています。

2月に行った「保護者アンケート」にも、日頃の児童の様子から 1 年間の指導の成果が見られるようになったという感想が多くありました。アンケートにご協力くださり、ありがとうございました。

<西門（仮称）の工事>

「学校だより 1月号」で紹介したように、児童の登下校の安全に配慮し本校外周北西側の階段に「手すり」がつかまりました。この度、この階段の横の学校敷地内に「階段」をつけることが決まりました。この夏に工事を行う予定です。完成後は、登下校の際、新しくできる「階段」を使うこととなります。

<離・退任式>

3月28日（木）、「離・退任式」を行います。先日、出欠をとりましたが、提出後変更があった場合、当日急に出席できなくなった場合は、担任（251-8304）へ連絡してください。

式に参加される保護者の方は、体育館正面玄関から入ってください。体育館は 8:50 に開場する予定です。靴は袋に入れ、保護者席までお持ちください。また、車での来校はご遠慮ください。

<入学式>

4月8日（月）、13:30 から入学式を行います。2～5年生は 11:45 頃に下校する予定です。6年生は式に参加後、15:00 頃に下校する予定です。

<基準服>

4月から基準服着用には保護者の皆様と取り組んでできました。卒業・進級するこの時期に、買い替えをされる方もあると思います。ぜひ、リサイクルに協力してください。おゆずりをされる際は、職員室前の「基準服回収引き出し」に入れてください。